

**SPORT ADAPTÉ** | Les joueurs de l'association "Les papillons blancs" s'étaient réunis jeudi soir

## L'équipe de football a reçu de nouveaux maillots



Le restaurateur Patrick Gaspari a remis de nouveaux maillots aux joueurs de l'APEI "Les papillons blancs".

Jeudi soir avait lieu la remise des maillots aux 12 joueurs de foot adapté de l'association "Les papillons blancs" d'Aix-les-Bains (APEI), les DiablosRozho, au restaurant Le Campa.

L'activité de foot adapté, à l'initiative de deux éducateurs du foyer d'hébergement pour adulte "Le florilège", Jérôme Saintagne et Clément Gremillon, connaît un fort engouement de la part de personnes accompagnées au sein de l'APEI et s'est concrétisé par la création d'une équipe qui participe au Championnat régional de foot adapté.

Les maillots ont été offerts aux sportifs par le restaurateur, Patrick Gaspari, dans un beau moment de convivialité.

Un match de gala entre l'équipe de sport adapté des Papillons Blancs et l'équipe U13 du Foot Club d'Aix-les-Bains est organisé vendredi 15 juin, à 18 h, au stade Forestier, en lever de rideau du tournoi interentreprises.

Renseignements : par e-mail à l'adresse suivante [association@apei73aix.org](mailto:association@apei73aix.org) ou via le site web de l'association <http://www.apei-aixlesbains.fr>